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衆議院農林水産委員会ニュース 

平成 30.4.12 第 196回国会第９号 

 

4月 12日（木）、第９回の委員会が開かれました。 

 

１ 森林経営管理法案（内閣提出第 38号） 

  独立行政法人農林漁業信用基金法の一部を改正する法律案（内閣提出第 39号） 

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

（参考人）八頭中央森林組合代表理事組合長           前田幸己君 

高知県知事                     尾崎正直君 

岡山県西粟倉村長                  青木秀樹君 

愛媛大学名誉教授                  泉英二君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

藤井比早之君（自民） 

・新たな森林管理システムの実行のために必要となる市町

村の体制整備について、青木参考人の考えを伺いたい。 

・所有者不明森林問題の解決に向け、森林経営管理法案に

対し、青木参考人及び尾崎参考人はどのように期待して

いるか。 

・林業成長産業化に向けて森林経営管理法案が持つ意味と

林業の成長化のために必要な取組について、尾崎参考人

に伺いたい。 

 

佐藤英道君（公明） 

・高知県において既に取り組んでいる森林環境税の積上げ

分を今後どのように取り扱うのかについて、尾崎参考人

の考えを伺いたい。 

・青木参考人は、市町村の取組に対して国や県によるどの

ようなサポートが必要と考えているのか。 

・作業員の確保に向けてどのように取り組んでいくのか、

前田参考人に伺いたい。 

 

佐々木隆博君（立憲） 

・森林施業の集約化のための人材確保における課題及び人

材の活用について、前田参考人の見解を伺いたい。 

・新たな森林管理システムをどのように取組に生かしてい

くのかについて、また、規制改革推進会議に出席した際

の所感について、青木参考人に伺いたい。 

・目的税としての新税である森林環境税（仮称）について、

泉参考人はどのように活用していくべきと考えているの

か。 

 

大串博志君（希望） 

・八頭中央森林組合では、森林・林業再生プランのどこに

着目し成果が出たのか前田参考人に伺いたい。 

・森林経営管理法案によってどのような事業主体が育成さ

れることが望ましいのか、青木参考人及び前田参考人に

伺いたい。 

・都道府県は十分に役割を果たせるのか、また、国のどの

ような支援が必要なのか、尾崎参考人に伺いたい。 

 

金子恵美君（無会） 

・現在の林政に足りない部分は何か、各参考人に伺いたい。 

・前田参考人及び泉参考人は、意欲と能力のある林業経営

者として具体的にどのような者をイメージしているのか。 

・泉参考人は、森林経営管理法案により、意欲と能力のあ

る林業経営者の確保が図られると考えているのか。 

 

森夏枝君（維新） 

・八頭中央森林組合が行う集落座談会で出る反対意見には

どのようなものがあったのか、前田参考人に伺いたい。 

・高知県独自の森林環境税が既にある中で、更に国の森林

環境税（仮称）が課税されることについて、県民の理解

は得られているのか尾崎参考人に伺いたい。 

・森林経営管理法案について、災害防止の観点からの所見

を泉参考人に伺いたい。 

 

田村貴昭君（共産） 

・泉参考人は、森林所有者の経営意欲が低下した原因をど

のように考えているのか。 
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本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 

・前田参考人は、主伐の適期について、どのように考えて 

いるのか。 

・林業の担い手の育成に一番大事ことは何か、各参考人の

見解を伺いたい。 

 

 

 

 


